



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré le président du Liban



Le 15 septembre 2017, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a été reçu par le Président de la République du Liban, Michel Aoun. L'entretien avait lieu au palais présidentiel, situé à Baabda, banlieue de la capitale libanaise.

Prenaient part à la rencontre le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient, Yakoub Sarraf, ministre de la Défense du Liban, V. L. Maksourov, chargé d'affaires temporaire de Russie au Liban et d'autres personnalités officielles.

Au début de l'entretien, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a chaleureusement salué le chef de la République libanaise au nom de Sa Sainteté le patriarche de Moscou et de toute les Russies.

L'entretien a porté sur la situation des chrétiens au Proche-Orient. Le président du DREE a constaté que le Liban était le seul pays du Proche-Orient où les droits des chrétiens soient garantis par la Constitution. Il a exprimé l'espoir que les efforts communs de l'Église orthodoxe russe et des chrétiens du Liban en faveur de la paix permettraient de préserver et d'affermir la présence chrétienne dans l'ensemble de la région.

Mgr Hilarion a parlé au chef de l'État libanais de la rencontre historique entre le patriarche de Moscou et de toute les Russies et le pape François de Rome, qui a eu lieu l'an dernier et dont le sujet principal était la défense des chrétiens soumis à des persécutions au Proche-Orient et dans certains pays d'Afrique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48212/>